

Satu Detik yang Bisa Menyelamatkan di Persimpangan

BANDUNG, Prolite – Keselamatan berkendara tidak selalu ditentukan oleh hal besar. Terkadang, keputusan sederhana seperti menunggu satu detik lebih lama di jalan raya dapat menjadi pembeda antara selamat dan celaka. Situasi ini sering terjadi ketika pengendara berada di persimpangan saat lampu lalu lintas berubah dari merah menjadi hijau.

Masih banyak pengendara yang terburu-buru melaju begitu lampu berubah tanpa memastikan kondisi sekitar benar-benar aman. Padahal, memberikan jeda sejenak untuk melihat situasi di sekitar dapat membantu menghindari potensi bahaya dari kendaraan lain yang mungkin masih melintas.

Berikut beberapa alasan mengapa satu detik tambahan di persimpangan sangat penting bagi keselamatan berkendara:

[Baca Juga: HPCI Pangandaran Chapter Berbagi Kebaikan di Bulan Suci Ramadhan](#)

1. Mengantisipasi Kendaraan yang Masih Melintas

Tidak semua pengendara langsung berhenti saat lampu lalu lintas berubah. Beberapa kendaraan dari arah lain terkadang masih melaju atau bahkan menerobos lampu merah. Dengan menunggu sejenak, pengendara dapat memastikan persimpangan benar-benar aman sebelum melanjutkan perjalanan.

2. Memberi Waktu Membaca Situasi Jalan

Jeda singkat memberikan kesempatan bagi pengendara untuk memperhatikan pergerakan kendaraan lain, pejalan kaki, maupun kendaraan yang datang dari arah samping.

3. Menghindari Reaksi Terburu-buru

Berkendara dengan tergesa-gesa dapat membuat pengendara mengambil keputusan tanpa pertimbangan yang matang. Hal ini berpotensi memicu manuver mendadak yang berbahaya.

[Baca Juga: Sambut Bulan Maret, DAM Hadirkan Beragam Promo Menarik untuk](#)

Pembelian Sepeda Motor Honda

4. Menjaga Ketertiban di Persimpangan

Persimpangan merupakan salah satu titik dengan potensi kecelakaan yang cukup tinggi. Kesabaran dan kedisiplinan saat menunggu lampu lalu lintas membantu menciptakan arus lalu lintas yang lebih tertib dan aman bagi semua pengguna jalan.

Safety Riding Development Section Head PT Daya Adicipta Motora, Ludhy Kusuma, menjelaskan bahwa kesabaran menjadi salah satu kunci penting dalam berkendara dengan aman. “Memberikan jeda satu detik sebelum melaju saat lampu berubah hijau merupakan langkah sederhana namun sangat penting. Hal ini memberikan waktu bagi pengendara untuk memastikan kondisi persimpangan benar-benar aman sehingga dapat mengurangi potensi risiko kecelakaan,” ujar Ludhy.

Menunggu beberapa detik mungkin terasa sepele, namun jauh lebih berharga dibandingkan risiko kecelakaan yang dapat terjadi dalam sekejap. Oleh karena itu, pengendara diimbau untuk selalu mengutamakan keselamatan dan tidak tergesa-gesa saat berada di jalan.

Selalu ingat untuk #Cari_Aman dengan bersabar saat menghadapi lampu lalu lintas serta menempatkan keselamatan sebagai prioritas utama saat berkendara.



Baca Selanjutnya
Riot Games Perkenalkan Agent Miks: Agent Valorant dengan Kekuatan Gelombang Suara